

Windstreich Musikanten

"Jung, frech und knackig" - das sind die Windstreich Musikanten mit Laura-Maria Waldauf (Tirol) und Verena Schwarz (Oberösterreich) auf den Geigen, Matthias Weyerer (Bayern) auf der Klarinette, Theresa Maier (Steiermark) an der Steirischen Harmonika, Philipp Lakinger (Niederösterreich) an der Tuba und Christian Scheurl (Bayern) mit der Gitarre.

Diese musikalische Zusammensetzung aus ganz Österreich und Bayern, die im Frühjahr 2019 gegründet wurde, vereint auf fetzig-verspielte, aber auch traditionelle Weise die vielfältigen musikalischen Wurzeln der einzelnen Musiker/innen. Ihr Repertoire erstreckt sich von traditionellen Volksweisen über flotte Stücke im Oberkrainer-Stil bis hin zu Klängen aus eigener Feder.